



Prende motores el convenio Marco suscrito entre la Vicepresidencia de la República, el **Ministerio** de Ciencia y **Ecopetrol**, el pasado 22 de diciembre, con miras a una reactivación económica sostenible.

En su recorrido por Santander –este viernes–, la Vicepresidenta Marta Lucía Ramírez visitó el nuevo Centro de Innovación y Tecnología de **Ecopetrol** en Piedecuesta, donde se gestará la transición energética, para hacer del país una potencia comprometida con la protección del agua, la energía y la biodiversidad.

La funcionaria destacó el desarrollo tecnológico del Centro y la contribución al conocimiento, la ciencia y la innovación en el tratamiento de los hidrocarburos que contribuyen con la calidad de vida de los colombianos. “Ese convenio se pensó justamente para lograr que la bioeconomía sea uno de los principales motores para el crecimiento económico, para el desarrollo sostenible de Colombia”, dijo.

Durante el encuentro, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón presentó –además– a la Vicepresidenta y al Viceministro de Conocimiento, Innovación y Productividad, Diego Hernández Losada, un moderno laboratorio móvil para el diagnóstico de COVID-19, que permitirá llegar a las zonas apartadas del país y apoyar la atención de la pandemia. “Es una magnífica contribución de **Ecopetrol** a la salud de los colombianos, para lograr identificar donde hay contagios para hacer todo el aislamiento. Así mismo, se espera que este laboratorio sirva para llevar las vacunas”, dijo la funcionaria quien enfatizó en la necesidad de frenar el aumento de contagios y la pérdida de vidas para trabajar en la reactivación de la economía.

Category : Nacionales

Share: [f](#) [t](#) [G+](#) [in](#) [p](#)

Previous Post

Next Post

RELATED POST



“Comisión de Concertación, camino para buscar una solución entre todos”: **ministro** Ángel Custodio Cabrera

Escrito por **Sandra** - abril 1, 2020

0



No hay casos confirmados de coronavirus en las cárceles: Inpec

Escrito por **Sandra** - marzo 21, 2020

0



OCAD Paz aprobó \$26.074 millones para la ejecución de proyectos para el Cesar, Córdoba y Nariño

Escrito por **Sandra** - mayo 27, 2020

0



Regaño del presidente del Congreso a la oposición por realizar cacerolazo en el recinto

Escrito por **Sandra** - diciembre 19, 2019

0



Primer ciclo de vacunación contra Fiebre aftosa y Brucelosis bovina irá hasta el 26 de junio 2019

Escrito por **Sandra** - abril 26, 2019

0

Leave a comment

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Your Messages

Your Name

Recibir un email con los siguientes comentarios a esta entrada.

Recibir un email con cada nueva entrada.

Publicar comentario



0:43

BUSCAR NOTICIAS POR FECHA

Elegir mes

ESCRIBANOS SUS DENUNCIAS

Si tiene una denuncia, escribanos a través de los siguientes medios:

Correo: noticias100.3fm@gmail.com

Cel: 3163370209

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

A 9.533 personas les gusta esto

47 Seguidores

AUDIOS

En el Hospital San Vicente se sigue trabajando para mejorar y aumentar la oferta especializada  
enero 19, 2021

Pese a la pandemia el pago de impuestos en la capital ha sido satisfactorio  
enero 18, 2021

Se triplicó en diciembre recaudo por impuesto de hiperconsumo  
enero 15, 2021

Telpico se empeña en dividir a la comunidad capitalina  
enero 15, 2021

Dirigencia de la isla confirma desviación de recursos para protección de La Reinería  
enero 14, 2021

ENTRETENIMIENTO

Chris Bannister, empresario con pinta de 'rock star' detrás de nuevo operador móvil en Colombia  
diciembre 3, 2020

David Parales: con leve mejoría en su salud, pero grave su situación económica  
noviembre 12, 2020

En Franca recuperación el maestro Juan Farfán anhela retornar a los escenarios  
noviembre 12, 2020

WhatsApp alista función que elimina automáticamente fotos y videos enviados a un chat  
septiembre 26, 2020

Galaxy Note 20, el teléfono de más de \$5 millones ¿qué tiene de especial?  
septiembre 19, 2020

DESTACADAS

- 9:31 am - enero 19, 2021  
En el Hospital San Vicente se sigue trabajando para mejorar y aumentar la oferta especializada
- 8:04 am - enero 19, 2021  
200 kilogramos de carne fueron incautados en operativo conjunto
- 7:53 am - enero 19, 2021  
Extranjeros que violen restricciones en Colombia, serán expulsados del país
- 7:45 am - enero 19, 2021  
DPS alerta sobre páginas falsas que prometen inscripción a programa Ingreso Solidario
- 7:39 am - enero 19, 2021  
Más de 41 mil Jóvenes en Acción no han reclamado el último incentivo de 2020

CATEGORÍAS

- Arauca
- Audios
- Deportes
- Destacadas
- El Periódico de Arauca
- Entretenimiento
- Especiales Periodísticos
- Frontera
- Internacionales
- Nacionales
- Noticia Principal
- Uncategorized



CONTÁCTENOS

EMISORA ARAUCA STEREO

Correos:

noticias100.3fm@gmail.com

araucastereo@gmail.com

Cel: 3163370209 – 3112326782

Teléfonos: 7-885-1255 y 7-886-01-56

Dirección: Carrera 19 (Av. Ciudad de Arauca) Nro. 18-46